

ゆうすけ通信

福山市議会だより

2006年(平成18年)9月号

—子どもが安心して育つ町づくり—

発行責任者／福山市議会議員 大田祐介

後援会事務所／〒720-0825

福山市沖野上町2-15-32

TEL:084-932-7855

FAX:084-932-7858

vol.4



芦田川川下り

水辺の安心・安全について



皆さんこんにちは、大田ゆうすけです。私の所属する新会派「誠友会」は、子供の夢を育む市政の実現を念頭におき、市長の掲げる「住んでみたい・行ってみたいまち・福山」を、議員としての役割を怠ることなく、是々非々の立場で行政と協働し、早期に実現できるよう努力して行きたいと考えております。

9月議会では、9月12日(火)10時より誠友会を代表して私が質問を行います。ぜひ傍聴にお越し下さい。

全国で子供の水の事故が多発し、福山市でも8月14日(緑町の水路)で小1が転落死・15日(芦田川で釣りをしていた中2が水死)と残念な事故が続きました。特に緑町の事故は私の家のすぐ裏の水路で発生し、亡くなられたお子さんのご冥福を心よりお祈り致しました。また、この死を無駄にしてはいけないと心もあります。ただ単に子供を川に近づけないという事に取り組む必要があると考えています。

そこで、府中の児童館「PROM」から高屋川合流点手前の「ちやぶちやぶランチ」まで、天の川カヌークラブの主催により、平成大学の小谷教授らの協力を得て、大

学所有のラフトボートを借用して、小学生を対象とした川下りを行ないました。子供達は漕ぐより、もっぱら川の中で泳いでおり、ライフジャケットとヘルメットを着用した万全の装備で川遊びを堪能した様子でした。しかし、子供の潜在能力と言うのは素晴らしい、また疲れを知らない遊び心には、オジサン達は着いていけません。沈下橋の上から何十回と川に飛び込み、サポート要員の大学生がベトベトになつて相手をしていました。これぞ「川ガキ」と言つたところでしょう。この子達が将来、川の浄化や自然環境の保護に活躍してくれる事を願っています。



が合流してから下流です。芦田川を掃除する会やイベントは多々あります。芦田川で遊び会を行うのは珍しいのではありますか? 何のために掃除をするのか、目的が曖昧なよう思います。私が思うに、「川で遊び・川を利用する」ために掃除するので無いでしょうか? 芦田川を「もっと綺麗にならないかな?」という考えに繋がるためには、まず川でしっかり遊ばなければならぬと思います。

今後とも、「川づくりは、まちづくり」という考え方で活動してまいります。

福山市議会だより

ゆうすけ通信

2006年(平成18年)9月号 (4)

活動報告

平成18年

- 1月1日 福山山岳会メンバーと八ヶ岳「赤岳2889m」登頂
1月2日 福山市民走ろう会新春初走りに参加
1月8日 福山駅伝に出場
1月9日 福山市成人式に出席
1月14日 虹の会・新年会を開催
1月26日 ローカルマニフェスト地方議員連盟勉強会に参加
1月28日 福山地区弁護士会・個人情報保護における勉強会
2月6日 「サマンサタバサ」の上場記念パーティーに参加
2月11日 大田ゆうすけスキーツアー開催
2月14日 北海道ニセコ町視察
2月19日 福山山岳会・市民ウォーキング大会に参加(吾妻山)
3月1日 神辺支所開庁式に出席
3月3日 「がんばれカープ・びんご交歓会」に参加
3月4日 中川秀直政調会長・時局講演会に参加
3月10日 「九条の会」に参加
3月12日 南小学校・県教育奨励賞受賞祝賀会に参加
3月19日 ふくやまマラソンに出場
3月22日 多治米小学校卒業式に出席
3月25日 東林館高校卒業式に出席
4月2日 松永「リトルウイング」カフェ・コンセールに参加
4月5日 CAC医療技術専門学校入学式に出席
4月7日 南小・城南中入学式に出席
4月9日 ネットワーク地球村講演会に参加
4月15日 C・W・ニコルさん講演会に参加
4月20日 ローカルマニフェスト研修会に参加
4月23日 走ろう会主催「緑町公園リレーマラソン」に参加



4月24日 総務省視察(個人情報保護条例)

4月29日 山野峡山開きに参加

5月3~5日 北アルプス白馬岳
山スキーツアー



5月13日 福山市戦没者追悼式に出席

5月15~19日 JIAM市町村議会議員特別研修に参加

5月20日 母・大田祥子3回忌

5月21日 ばら祭・ローズパレードに参加

- 5月24日瀬戸川浄化施設を視察
5月27日 第2回大田ゆうすけ杯ゴルフコンペ開催
5月28日 沖野上グランドゴルフ大会・南小運動会に参加
5月29日 グローバルビジョン総会に出席
6月2日 社会福祉法人「一れつ会」20周年に出席
6月3日 虹の会「健康食の食事会」に参加
6月10日 「食育・生活習慣病を防ごう」セミナーに参加
6月11日 服部ホタル祭に参加
6月12日 サッカー・ワールドカップ観戦会を開催
6月13日 「中国最西端イスラムの街 カシガル・タシュケルガン写真展」
6月17日 大橋雄二氏「日本文化と命の食」講演会に参加
6月28日 多治米地区市政報告会を開催
6月30日 駅前地下駐輪場オープン記念式典に出席
7月1日 市制90周年記念式典に出席
7月4~6日 北海道・会派視察
(想いやりファーム、帯広畜産大学、奈井江町国保病院、北海道東海大学)
7月9日 福山市母親大会に参加
7月15日 四万十川カヌーツーリングに参加



7月17日 福山港フェスティバル・家族環境小学校に参加

7月20日 蔵王地区市政報告会

7月23日 多治米学区球技大会に参加

7月25日 ケアマネージメント研究会・交流会に参加

7月26日 沖野上地区市政報告会を開催

8月5日 南ふるさと祭り・多治米盆踊りに参加

8月6日 山野峡川漁師体験ツアーを開催

8月8日 市民平和大会に参加

8月9日 芦田川川下りキャンプに参加

8月12日 福山市学区対抗水泳大会に参加
大田記念病院 盆踊りに参加

8月13日 福山二上り踊りに参加

8月14日 福山リトルシニア主催
第2回大田祥子杯中学生硬式野球大会を開催



8月15日 備後護国神社に参拝

8月27日 六校親善水泳大会に参加

山野峠の川遊び体験

A black and white photograph capturing a coastal town from an elevated perspective. The town is situated on a narrow, elongated peninsula or sandbar, surrounded by water on three sides. It is densely populated with buildings, mostly traditional Japanese houses. In the foreground, several small boats are moored near the shore. Behind the town, two prominent hills rise above the horizon, their peaks partially obscured by clouds. The overall scene suggests a rural or semi-rural setting, possibly a fishing village, with its architecture and natural surroundings.

福山のまちづくりコーナー

鞆のまちびらき

現在、計画が進んでいる鞆港の埋立て架橋計画は賛否が分かれていますが、賛成派・反対派のいずれも「鞆の発展」を願っていらっしゃるはずです。その方法論以前に、橋

駅前再開発について

伏見町再開発により破壊される見込みです。これらの遺構をなんとか利活用するより、委員会等で要望していねといふのです。駅からお城の見えるまぢ「ふくやま」の玄関口として、福山らしい駅前整備が求められます。

また、伏見町・東桜町再開発において、いずれも高層ビルが計画されていますが、すべての再開発が終了した際の駅前の予想図をCGで作成し、早急に市民に公表すべきと訴えています。福山城が埋没する状況になるとと思われますが、その是非を市民に問うべきではないかと考えます。

議会傍聴の案内

政務調査費の増額について

9月議会にて月額7万円から13万円に引き上げられる見込みです。このご時勢に誠に心苦しいのですが、今まで以上に調査研究に励み、市政に反映して行くつもりです。また領収書の公開など、透明性の確保にも努めてまいります。

なお、過去2年の政務調査費の使途はホームページに公開していますので、ご参照ください。

10

特に鞆の景観の問題は、今後福光都市として「行ってみたいまち」としての位置づけが求められる。

サンピア存続問題

南部保育所の桜の木

A black and white aerial photograph of a coastal town, likely Nagasaki, showing the city built along the shoreline with hills in the background.

例えば、市立短大を4年制大学へ移行するという案が検討されていますが、この際サンピアの跡地に移転し、より魅力的なキャンパスに4年制大学を設置するという案は、皆さんいかが思われるですか？

各方面と折衝した結果、桜の木を切らす別の場所に駐車場を作る事で決着しました。利便性がありますが、子供達のためにも桜の木が残つて良かったと考えています。

河口堰の開放について

A composite image consisting of two photographs. The left photograph is a black and white scene of a riverbank; two children are visible, one sitting on a rock and another standing nearby. The right photograph is a color still from the movie 'The River' (Kawa no hito). It shows a close-up of a young boy's face as he looks down at a clear plastic container he is holding. Inside the container, a small fish is swimming. The boy has a neutral or slightly curious expression.

発芽ごはんのすすめ

河口堰の開放について

7月27日に備後地区の漁業組合の皆さんから、芦田川の河口堰を撤去し、自然の芦田川に戻すよう要望がありました。鞆の鯛網は現在は「観光鯛網」ですが、その昔は鞆の周辺は鯛の素晴らしい漁場であり、その最大の功労者は芦田川が運んでくれた豊かなプランクトン等であったと考えられます。それゆえ漁師さんたちの要望はどうもどことあると感じます。しかし、河口湖の水は工業用水として田畠7万トン程度の利用があり、代替水源が確保できない限り開放は難しいのですが、30年・50年先の「清流芦田川の復活」を考え、河口堰開放に向けて検討会を設置するなどの措置が必要と考えています。

ପ୍ରକାଶକ

fan card bestの会員登録(無料)をすることがあります。会員になれば飲食店の割引や、旅館の宿泊券が当たるなどの特典もありますので、多くの方の参加をお勧めします。

シナリオ
シナリオ

大田ゆうすけの おすすめコーナー

脳内のギヤバが不足するとハイハイやねのをはじめ、たまごまな体調不良を招き、ひどいときは大きな病気の原因になつてしまつたのです。

題印が先...ゼロ法人「アエラムズ」
トーハウス-レジデンスの喫煙者ナーリム
タウ-ツ・ア・ソウサ-タバサ-タバコ
e-and-g@mx41.tiki.ne.jp